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■宮城会長

皆様、こんにちは！
先ほど、みんなで唱和しました「エコ思想

推進宣言」、５年になりますが、各個人に於
いての達成度はどうでしょうか？マイバッグ
は100％近く実施できている思いますが、他
の項目の達成度などアンケート調査し、次年
度への内容変更引き継ぎや或いはお役目終了
になるか、判断する時期にきています。週報
には未だ掲載されてませんが、先週の理事会
では、この環境推進宣言の環境保全委員会
や、その他の各委員会に年間活動を総括する
作業に入るよう要望しています。計画目標に
達してないプログラムについて残り１か月余
で出来うる限り推進して頂きたいと希望しま
す。
 

本日の卓話は、那覇ＲＣの糸数様で昭和初
期の那覇の様子をウチナーグチ（沖縄方言）
で物語るようです。だるま商事の社長です
が、ＲＯＫラジオの方言ニュースキャスター
と云う肩書きをお持ちです。方言ニュースと
云えば走りは５０年ほど前になりますが「仲
井間げんかい」さんですが、東京のニュース
をじいさん、ばーさんのために丁寧な方言通
訳で有名でしたが、お解りでしょうか。現沖
縄県知事のお父さんでした。

本日は福岡、埼玉からメークアップでこら
れた吉村さん、狩野さんのお二人はじめ、他
府県出身の我がクラブのロータリアンには理
解しがたい語句だらけだと思いますが、貴重
な体験と思ってご拝聴ください。
 では、これにて会長の挨拶といたします。
　　　　　　　　　　　（会長：宮城富夫）


